

PROVINCIA | Cabra

La Diputación abre en Cabra su primera Oficina de Apoyo y Asesoramiento a la Internacionalización de Empresas

Será el centro de referencia para las empresas y emprendedores del sur de Córdoba interesados en comercio exterior

José Moreno

Miércoles 30 de enero de 2013 - 08:46



La Diputación de Córdoba a través de su Consorcio Provincial de Desarrollo Económico va a poner en marcha en Cabra con carácter comarcal la primera de sus Oficinas de Apoyo y Asesoramiento a la Internacionalización de Empresas como han informado en la tarde de este martes 29 de enero el alcalde Fernando Priego (PP) y el vicepresidente primero de la corporación provincial y presidente del mencionado consorcio Salvador Fuentes, junto a su gerente Antonio Repullo y la delegada municipal de Desarrollo Económico, Cristina Jiménez (PP).

Para ello como explicaban Priego y Jiménez, el Ayuntamiento proporciona la Oficina de Desarrollo Local y la Diputación, personal técnico especializado que se encargará de prestar asesoramiento en materia de comercio exterior tras solicitarse cita previa por parte de empresarios y emprendedores con la finalidad de favorecer la internacionalización empresarial.

Este nuevo servicio de apoyo a la exportación para el sur de Córdoba, al que seguirán otras Oficinas en las comarcas del Guadiato y la Vega como indicaba Salvador Fuentes, pretende dar respuesta a aquellas empresas y autónomos en los servicios que ofrece el área de Desarrollo Económico de la institución y relativos a su internacionalización, acercando dicho área a los municipios para fortalecer y favorecer el progreso de su tejido productivo y la generación de empleo prestando para ello asesoramiento en materia de comercio exterior e informando entre otros aspectos de la celebración de encuentros de negocios, misiones comerciales, ferias internacionales, cursos de formación en comercio exterior y programas europeos tramitados por la Diputación, entre otros.

La Oficina añadirá, situará a Cabra como centro de referencia para acceder a los cursos de internacionalización de 400 horas que el Consorcio Provincial de Desarrollo Económico está realizando para formar a los empresarios en cuestiones relacionadas con la agroindustria, el turismo, idiomas y redes sociales con el apoyo de la Escuela de Organización Industrial, la Cámara de Comercio y Ministerio de Industria, Energía y Turismo.

Del mismo modo la Oficina, se encargará de promover iniciativas empresariales en el municipio y de proveer recursos para la creación y consolidación de las mismas, así como para la transferencia de conocimientos dentro de un entorno de apoyo mutuo.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO